

## KATA PENGANTAR

Puji syukur alhamdulillah penulis panjatkan kepada Allah SWT atas segala rahmat dan karunia-Nya serta shalawat dan salam kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW yang telah memberikan teladan kepada kita semua sehingga pada kesempatan ini penulis mampu menyelesaikan skripsi dengan judul **“Pemetaan Ketersediaan Pangan Tingkat Kecamatan Di Kabupaten Sidoarjo”**

Dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini, penulis tidak bekerja sendirian melainkan dibantu oleh banyak pihak. Untuk itu penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada orang-orang yang telah membantu penulisan proposal skripsi ini sampai selesai. Penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Kepala Jurusan Ibu Dr.Ir. Rini Dwiastuti, MS selaku Ketua Program Studi Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Brawijaya;
2. Bapak Prof. Dr. Ir. Nuhfil Hanani, MS selaku dosen pembimbing utama skripsi;
3. Bapak Rosihan Asmara, SE., MP selaku dosen pembimbing kedua skripsi;
4. Kedua orang tua penulis dan teman-teman Program Studi Agribisnis angkatan 2010;
5. Semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu atas segala bantuannya.

Penulis mohon maaf sebesar-besarnya jika masih banyak kekurangan dalam skripsi ini. Semoga laporan skripsi ini dapat memberikan manfaat baik bagi rekan-rekan mahasiswa dan pihak yang lainnya sebagai bahan ilmu pengetahuan.

Malang, Juli 2014

Penulis

## RIWAYAT HIDUP

Penulis dilahirkan di Kediri pada tanggal 1 Mei 1992 sebagai putri pertama dari dua bersaudara dari Bapak Muhammad Alwi dan Ibu Siti Hanifah. Penulis menempuh pendidikan dasar di SDN Buduran I Sidoarjo pada tahun 1998 sampai tahun 2004, kemudian penulis melanjutkan ke SMP Negeri 2 Sidoarjo pada tahun 2004 dan selesai pada tahun 2007. Pada tahun 2007 sampai tahun 2010 penulis studi di SMA Hang Tuah 2 Sidoarjo.

Pada tahun 2010 penulis terdaftar sebagai mahasiswa Strata 1 Program Studi Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Brawijaya Malang, Jawa Timur, melalui jalur PSB. Selama menjadi mahasiswa penulis pernah menjadi asisten praktikum Mata Kuliah Perilaku Konsumen dan Pemasaran Hasil Pertanian tahun 2011-2012. Pada tahun 2012-2013 pernah menjadi asisten praktikum Mata Kuliah Kewirausahaan.

